



晴れやかに旧友との再会

1月10日、産業文化会館で平成22年行田市新成人を祝う会が開催され、成人の仲間入りを果たした964人のうち748人が参加しました。

晴れやかな振り袖や羽織はかまなどに身を包んだ新成人が集った会場では、旧友に再会する歓喜の声があちこちから聞かれ、互いの晴れ姿を写真に収めていました。また、成人になると選挙権が認められるとあって、この日お祝いに駆け付けた明るい選挙推進運動のイメージキャラクター“めいすいくん”を囲んでの記念撮影も行っていました。



少女棋士が大活躍 少年少女将棋大会

1月9日、教育文化センター「みらい」で第24回行田市少年少女将棋大会が開催されました。市内の小・中学生107人が参加、4部門に分かれて熱戦が繰り広げられました。

年々、女子の参加者が増えているこの大会。個人戦では小・中学生の部ともに女子が準優勝するなど、少女棋士が大活躍しました。

日本将棋連盟からは加藤一二三九段と矢内理絵子女王がゲストとして招かれ、三面指しによる指導対局などが子供たちの人気を集めていました。



行田ロータリークラブが児童書を寄贈

1月14日、市役所で行田ロータリークラブ絵本・児童書寄贈式が行われ、富田久雄同クラブ会長から工藤市長へ目録が手渡されました。

同クラブは、多くの子供たちに本を読み親んでもらおうと平成15年度から毎年図書寄贈を行っており、図書館の児童書コーナーにある行田ロータリー文庫には平成20年度までに寄贈された3,692冊の児童書が並べられています。今回寄贈された本により、さらに充実した児童書コーナーが子供たちを迎えます。

